Antrag Nr. 16-O-02-0008 OM Nikolay

Betreff:

Beleuchtung Bertramstraße

Antragstext:

Antrag von OM Nikolay:

Die Bertramstraße ist als Fahrradstraße umgebaut und bis zur Zimmermannstraße sind die Kugellampen ausgetauscht, vor Fachhochschule und Spielplatz ist aber immer noch ein dunkles Loch, das nachts die Sicherheit gefährdet. Der Magistrat wird deshalb gebeten, die zuständige Verwaltung anzuweisen, die Beleuchtung im letzten Stück Straße (Zimmermannstraße bis Ring) fertigzustellen.

Begründung:

Die Fahrradstraße hat über 140000 EUR gekostet, der Austausch der Kugellampen war sicher auch nicht billig, wieso konnte man nicht noch ein paar Euro in die Hand nehmen um das letzte Stück Bertramstraße nachts für Fußgänger und Fahrradfahrer sicher zu machen? Gute Ausleuchtung beugt bei am Effekt gemessenen geringen Kosten Unfällen und Kriminalität vor.

Wiesbaden, 08.02.2016